

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Nama Pelatihan : **Simulasi Pengajar Praktik Pendidikan Guru Penggerak**
 Sekolah : SMAS Insan Madani Meukek
 Mata Pelajaran : Bahasa Inggris
 Kelas/Semester : XI/ Ganjil
 Materi Pokok : **Teks Interaksi Transaksional, Informasi Terkait tawaran (Offer)**
 Alokasi Waktu : 10 Menit

Indikator : Siswa terampil menggunakan teks lisan dan tulis untuk mengungkapkan memberi tawaran serta responnya, sesuai dengan konteks.
 Tujuan Pembelajaran : Setelah mengikuti proses pembelajaran, peserta didik diharapkan terampil menggunakan teks lisan dan tulis untuk mengungkapkan memberi tawaran serta responnya, sesuai dengan konteks.

Langkah-Langkah Pembelajaran

A. Kegiatan Pendahuluan (2 Menit)	
Menyampaikan tujuan dan mempersiapkan siswa	<ul style="list-style-type: none"> • <i>Persiapan</i> Menyiapkan Peserta Didik untuk mengikuti proses pembelajaran (Berdoa, Absensi, dan memeriksa kebersihan lingkungan Kelas). • <i>Apersepsi</i> Guru Mengaitkan materi/tema/kegiatan pembelajaran yang akan dilakukan dengan pengalaman peserta didik dengan materi/tema/kegiatan sebelumnya serta mengajukan pertanyaan untuk mengingat dan menghubungkan dengan materi selanjutnya. • <i>Motivasi</i> Guru menyampaikan motivasi tentang apa yang dapat diperoleh (tujuan & manfaat) dengan mempelajari materi: Teks Interaksi Transaksional, Informasi Terkait Tawaran.
B. Kegiatan Inti (6 Menit)	
Kegiatan Literasi	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa mengamati gambar yang berisi percakapan yang disediakan oleh guru tentang memberikan tawaran (offer) dan responnya.
Critical Thinking	<ul style="list-style-type: none"> • Guru memberikan kesempatan untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin hal yang belum dipahami, dan menanyakan hal2 yang belum dimengerti dari gambaryang telah ditunjukkan
Collaboration	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik meunyunus kalimat yang berupa percakan mengenai Teks Interaksi Transaksional, Informasi Terkait Tawaran (Offer)
Communication	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik mempresentasikan hasil kerja kelompok, kemudian ditanggapi kembali kelompok lain.
C. Kegiatan Penutup (2 Menit)	
Mengecek pemahaman dan memberikan umpan balik Memberikan kesempatan untuk latihan lanjutan dan penerapan.	<ul style="list-style-type: none"> • Guru memberikan kesempatan bertanya kepada siswa tentang hal-hal yang masih kurang jelas dengan materi yang sedang diajarkan • Guru menyimpulkan hasil belajar • Melakukan refleksi • Memberikan tugas baca untuk materi kedepan • Salam penutup

Penilaian Hasil Pembelajaran

Penilaian Sikap	Kreatifan siswa dalam mengikuti kegiatan pembelajaran luring dan di siplin waktu dalam mengerjakan tugas yg di berikan
Penilaian pengetahuan	Tugas tertulis
Penilaian keterampilan	Unjuk kerja kegiatan pembelajaran luring

Media/alat, Bahan, dan Sumber Belajar

Alat	Kertas dan alat tulis, Spidol
Media	Gambar/foto tentang materi pokok, Lembar penilaian
Sumber belajar	Buku Bahasa Inggris Siswa Kelas XI, Kemendikbud, Tahun 2017

Mengetahui
Kepala SMAS Insan Madani Meukek



AIDILLAH, S.Pd
NIP. 197210252000081001

Meukek, 27 Juni 2021

Guru Mata Pelajaran



TRI ASTUTI, S.Pd
NIP. -